

🛡️🔮👑 Cher **Serge**🔮🛡️,

🚩💰 En ces temps(taculaire) ou les reptiliens sont en gros plan, les princesses confinées et les chevaliers malades, il nous semble bon de rappeler que le contact est manquant. Mais face à l'avalanche de mauvaises nouvelles qui envahit le monde, l'incompétence numérique notoire de tout un chacun, les demandes en mariages ratées car on a le mauvais diamètre digital, tant de romances perdues, les visages en 2D, il nous faut un héros. 🗡️👧

🔄🗺️ Et c'est **VOUS**, Serge, qui muni de votre meilleure 👁️ paire d'yeux 👁️, d'un sac plein de courage, d'un smartphone chargé à bloc au plutonium non enrichi 📱➡️📱 et d'un odorant épargné 📌📄 parcourez les chemins que nous vous avons préparés. Nous savons votre temps précieux, et il faudra vous hâter. ⏳⚡ C'est pourquoi nous vous convions ce jeudi frimaire en 4 à midi au soleil au sein de l'abbaye devant le tableau des quêtes. Vous, Serge, qui allez comme un messie relier les destins tragiques des étudiants en détresse. 😞😞😞

🇫🇷 Vous naviguerez parmi la somme de nos larmes, combattrez le tableur de nos haines classées par ordre croissant, vous dessinerez les *si* et les *pour* de nos angoisses, textoterez avec des êtres mi-figue mi-raisin, vous prodiguerez les derniers sacrements avec style et caractère, baliserez nos opinions de préférence alignés au centre, et enfin dans le fracas d'une matrice dont nous vous savons dépositaire depuis jadis, vous triompherez de l'étudiant névrosé qui sommeil en vous. ❤️

🚩📌📌 Mais le chemin d'or et déjà balisé nécessite votre attention la plus totale, nous y avons laissé des indices qu'il vous faudra interpréter et en conséquence desquels vous pourrez progresser. Il aura 7 clés à dénicher qui vous mèneront au trésor. 🗝️🗝️🗝️🗝️🗝️🗝️🗝️🎉

👁️🔍 PS : L'exposition "Chercher/trouver des potes à l'époque où ta.on meilleur.e ami.e c'est ton oreiller" se tiendra ce jeudi 4/02/2021 à partir de 14h. Il s'agit d'une chasse au trésor qui nécessite un smartphone connecté à internet, chaque œuvre s'accompagne d'un indice pour trouver la suivante.

Seront présentés les travaux de Emma, Lou, Yaël & Laurent, Matéo, Cynthia, Maj-Britt et Lucille. L'exposition démarre dans l'entrée du 21, devant "le tableau des quêtes" se trouve votre premier indice. 👁️🔍

PPS : Ce premier indice sert également d'aide en cas d'atteinte d'une impasse.

“Chercher/trouver des potes à l'époque où ta.on meilleur.e ami.e c'est ton oreiller”

Les hérauts du net art présentent, une exposition dont vous êtes le héros.

Décembre 2020, après trois mois de cours à distance, il nous est proposé de créer une exposition de net art, qui respecterait les normes sanitaires actuelles. Cette exposition s'est trouvée être une rencontre, car malgré les trois mois qui venaient de s'écouler nous n'avions pas vraiment fait connaissance les uns avec les autres. Donc cette exposition est à la fois une rencontre et un besoin de connexion. L'idée de fabriquer des liens dans l'expo vient principalement du fait qu'il a fallu construire les nôtres dans une période de distance. Ainsi le tout, pensé comme une suite où nous nous entraînons, permet à la fois de sortir nos pensées et nos mouvements des écrans en leur donnant un lieu et des les rassembler ludiquement et avec joie, suivant un besoin de fiction et d'humour.

Un panorama d'émotions et de tentatives

L'exposition se construit comme une déambulation entre les projets des étudiants, annoncée par un mail cryptique, proposant une chasse au trésor. Une fois sur place une mystérieuse annonce nous promet l'accès à des missives secrètes qui viennent nous cueillir au cœur de notre solitude. Nous est donné ensuite le premier indice qui lance la chasse, d'autres messages nous attendent sur une interface d'échange. La fenêtre comme seul horizon depuis mars dernier, celles de nos ordinateurs. Puis notre déambulation nous amène à chercher des moyens de nous divertir dans ces fenêtres. Mais quand vient l'ennui, nous cherchons toujours plus loin au fond d'internet, jusqu'à atteindre (the place to be,) le fond d'internet. Point de non retour qui marque la fin de nos errances numériques solitaires, nous cherchons à rencontrer de nouvelles personnes. Romances infructueuses (qui nous amèneront à préférer rechercher la compagnie des gens de la pièce d'à côté en mode “covid-friendly”). Finalement de désespoir et d'ennui nous quittons les horizons numériques pour la vraie vie, IRL nous cherchons des gens à qui parler.

Une vidéo qui narre en texte et en image une rencontre via une application. Une rencontre peut-être un peu plus introspective que prévu.